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國立花蓮女子高級中學 110-1 期初校務會議校長指示及決議事項(110.8.31 日) 

會議名稱 校長指示及決議事項 會辦單位 執行情形 
繼續

列管 

取消

列管 

108.1 學期期

初校務會議

(108.08.29 日) 

學校無線網路，雖已規劃非常好

的網路系統，但宜誠秘書實在很

辛苦還不斷著手研究設定當中，

希望在最短時間內儘速完成，以

期改善學校網路不穩定的狀況。 

圖書館 

1.學校對外頻寬原本就不快

(TANet 上下 100Mbps，光世

代 300/100Mbps)，除了有線設

備使用之外，無線目前是使用

光世代線路，如果 100 個使用

者連線，就算有線不使用，平

均每人也才 1Mbps，更何況不

止 100 個使用者，如要提升連

線品質，只有提高對外連線頻

寬。 

2.目前已完成教師帳號及學生

帳號分別從 Google 取得驗

證，接下來將進行整合測試。 

 

 

ⅴ 

 

 討      論     事      項 
繼續

列管 

取消

列管 

109.1 學期期

末校務會議

(110.01.19 日 

黃凱旻老師： 
有關教師監考時數大都呈現為負
數，該時數如何平移轉為正數，

請討論。 
吳一晉老師回應： 
建議學生自修課可排入老師進
班，不僅可維護學生安全並可平
移監考時數。 
校長裁示： 
關於教師監考時數，列入教務會
議討論，參酌一晉老師建議辦理。 

教務處 一、負數不影響監考安排。 

二、未來自修、補考等優先安

排負值大的教師。 
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同上 

提案一 
提案單位：教務處 
案     由：本校 110 學年度高一普通班減一班，請討論。 

決     議： 
一、吳一晉老師提出動議：「此議題暫緩一年，再行討論」，經附議

後，舉手表決未獲通過。(贊成 24 人，不贊成 28 人)  
二、本案經表決，贊成 48 人，不贊成 17 人，本次出席人數為 73 人，

未達出席人數三分之二以上，因此減班議題暫緩，二年後再議。 
附帶決議： 

一、本案是屬重大事項決議，應有出席人數三分之二以上表決同意行
之。 

二、若此案未通過，則於二年後再討論。 
三、受少子化衝擊，減班級數議題這近年內勢必要提出討論，以為因

應。 
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執行情形：減班議題暫緩，二年後再議。 

110.1 期期初

務會議

(110.08.31) 

提案一 

提案單位：教務處 

案    由：修訂本校「國立花蓮女子高級中學學生學習評量辦法補充規定」，

請討論。 

決     議：照案通過。 

執行情形：本案通過後實施。 

 ⅴ 

同上 

提案二 

提案單位：教務處 

案    由：修訂本校「國立花蓮女子高級中學學生代辦費收費標準審核委員會

設置要點」，請討論。 

決     議：照案通過 

執行情形：本案通過後實施。 
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同上 

提案三 

提案單位：學務處 

案     由：修訂本校學生獎懲規定第 10 條第 12 款及第 11 條第 2 款，請討論。 

決    議：照案通過。 

執行情形：本案通過後實施。 
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同上 

提案四 

提案單位：學務處 

案    由：修訂本校突遭重大變故學生扶助委員會設置要點，請討論。 

決    議：照案通過。 

執行情形：本案通過後實施。 
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同上 

提案五 

提案單位：學務處 

案    由：修訂本校「花蓮女中學生請假規則」，請討論。 

決    議：照案通過(本次會議應到人數 84 人，經線上舉手表決，贊成 59 人)。 

執行情形：本案通過後實施。 
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同上 

提案六 

提案單位：人事室 

案    由：修訂「國立花蓮女子高級中學教師成績考核委員會設置要點」草案)，

請討論。 

決    議：照案通過。 

執行情形：本案通過後實施。 
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